



International journal of interdisciplinary dentistry

ISSN: 2452-5588

ISSN: 2452-5596

Sociedad de Periodoncia de Chile Implantología  
Rehabilitación Odontopediatría Ortodoncia

Cuidado de la salud oral en la primera infancia: La perspectiva de sus madres-un estudio cualitativo.  
International journal of interdisciplinary dentistry, vol. 13, núm. 3, 2020, p. 172  
Sociedad de Periodoncia de Chile Implantología Rehabilitación Odontopediatría Ortodoncia

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=610065625012>

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org  
UAEM

Sistema de Información Científica Redalyc  
Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal  
Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

# Cuidado de la salud oral en la primera infancia: La perspectiva de sus madres-un estudio cualitativo.

## Oral health care in early childhood: mother's perspective-a qualitative research.

Paulina Humeres-Flores<sup>1\*</sup>, Daniela Guzmán-Orellana<sup>1</sup>,  
 Carla Madrid-Canales<sup>1</sup>, Amanda Fredes-Ziliani<sup>2</sup>, Alexandra Mustakis-Truffello<sup>1</sup>

1. Pontificia Universidad Católica de Chile –  
 Facultad de Medicina - Escuela de Odontología.  
 Santiago, Chile.

2. Servicio de Salud Metropolitano Sur Oriente:  
 Centro de Salud Familiar Malaquías Concha – La  
 Granja. Santiago, Chile.

\* Correspondencia Autor: Dra. Paulina Humeres  
 | Dirección: Av. Vicuña Mackenna 4860, Macul -  
 campus San Joaquín – Escuela de Odontología.  
 Santiago, Chile. | E-mail: phumeres@uc.cl |  
 Teléfono: +569 9825 9323 - +562 2354 8400  
 Trabajo recibido el 05/02/2020  
 Aprobado para su publicación el 28/06/2020

Se hace constar que el manuscrito es fruto de una investigación realizada por las autoras señaladas en el documento, como consecuencia del concurso interno realizado por la Escuela de Odontología UC el 2016 y cuenta con valiosos aportes de las personas que agradecemos en el apartado correspondiente, sin relacionarse en absoluto con mi formación doctoral, ni con mi tesis de investigación.

Sin perjuicio de ello, el director me instó a poner dentro de mi identificación mi calidad de candidata a doctora a comunicaciones por la Facultad de Comunicaciones UC, porque es de hecho mi condición desde abril del 2019. En consecuencia, agradecería que puedan agregar este aspecto en mi identificación como autora.

Además, el equipo de investigadoras aceptó agregar a los agradecimientos a la profesora Rayén Condeza, el texto que ella pide. Es así, que, a continuación de su nombre, debe ir, "PhD. Profesora Asociada Facultad de Comunicaciones UC (Chile).

Véase contenido relacionado en DOI: 10.4067/S2452-55882020000300172